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:「 平成 26年度第20回中国・四国プロック青

:少年育成アドバイザー研究集会鳥取大会」を成功

:裏に終えられたことをお慶び申し上げますとと

:もに、平素よりお世話になっております下根 弘

会長を通じ、貴会報告書を頂きましたこと感謝申
し上げます。

:青少年は、かけがえのない 「今」を糧 として、

:我が国と世界の未来を担う存在です。青少年の育

:成支援に当たつては、教育、福祉、保健、医療、

:雇用などあらゆる分野の施策が必要であり、政府

:と 致 しましても、施策金体の基本的方向を定める
「子ども若者ビジョン」を策定し、その総合的な

推進に努めております。
: しかし、その成果は直ちに現れるものではあり

:ません。地道に、長期的展望も見据え、すぐに結

:果を求めず、粘り強い取り組みが求められるもの

:であります。

: 地方創生大臣と致しましても、関係各位との連

:携を密にし、のびのびと子供を生み育てられる地

:域、多くの若者が活躍できる地方を応援して参り

:たいと存じますので、今後ともご教導賜りますよ

:う お願い申し上げます。

: これまでの貴協議会の御活動と御貢献に心よ

:り敬意を表しますとともに、今後益々のご発展を

:祈念致しま九

国務大臣 地方創生相当

衆議院議員 石破 茂

2月 に東京に行き、「平成26年度第20
回中国0四国ブロック青少年育成アドバイザー研

究集会鳥取大会」の報告書を国会議員の方々に見

てもらいました。その返ネLと して、メッセージを

頂きました。広報に載せることは承諾していただ

きましたので、ご覧下さい。

西上 洋治

鳥取県青少年育成アドバイザー協議会

会長 山本 邦彦 様

昨今、携帯端末の普及によつて子 ども

た ちを取 り巻 く環境 が大 き く変化す る

なかで、SNS (ソ ーシャル ‐ネ ッ

トワーキング ‐サー ビス)や ブログを

発端 とす るい じめやイ ンターネ ッ トに

よ る詐 欺被 害 、 青少 年 の コ ミュニ ケーシ

ョン能力 の低 下 な ど、様 々な問題 が社 会

問題 化 してい ます。子 どもの未来 はわ が

国の未来。青少年の健全なる育成こそはご
社会全体が一丸 となつて取 り組 まな く

てはな らない最重要課題 のひ とつ と言

えま しょう。

複雑化す る環境 のなかで子 どもたち

を守 るには、保護者は もちろんのこと、

地域の大人たちが、子 どもたちや子育て

に悩み を抱 える保護者 と真剣 に向き合

い、「地域の子 どもは地域で育てるJと
い う気持 ちで協力 してい くこ とが求 め

られています。

下根会長 をは じめ、青少年の育成、

教育に心血 を注ぎ、地域か らの発信にご

尽力 されてお られ る皆様 の活動 に心か

ら敬意を表 します とともに、私 も国会議

員 として、皆様のご意見に耳を傾 けなが

ら、これか らの 日本 を担 つていく子 ども

たちを取 り巻 く諸問題 に真剣 に取 り組

んでまいる所存です。

今後 とも変わ らぬ ご指導、ご鞭撻 を

賜 ります よ うよろ しくお願 い 申 し上 げ

ます。
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衆議院議員  小池  ゆ りこ
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各地 区にお ける青少年 の健全育成 に

ご尽力 を賜 り誠 にあ りが と うございま

す。

私の地元は東京第 11区 板橋区で、下

根弘 さんか らは 日頃 よ りご支持 いただ

いている間柄です。

今回の第 20回 中国・ 四国ブロック青

少年育成 ア ドバイザー研 究集会鳥取大

会での「いのちを育む」とい うテーマは

命の尊 さを訴えるだけでなく、それに触

れ てい く周 りの人々のや さしさや思い

や りをも培 つてい く事だ と伺いま した。

日本の将来を担 う子供たちは、国の一

番の宝です。私は文部科学大臣 として、

すべての子供たちが、笑顔で暮 らし、そ

の無限の可能性 を開花す る事 ができる

日本 を創 ってまい ります。

また様々な事情に左右 され る事な く、

誰 もが希望す る教育 を受 けられ るよ う、

教育の再生に力を尽 くしていきます。

皆様方 におかれま しても、現場でのご

苦労は多々おあ りか と思いますが、今後

とも子供たちのために是非研究・集会活

動を続けでいただければと存 じます。

す ます の ご発 展 を祈 念 い :

下村博文 :

協議会のま

た します。

文部科学大臣

: 新しい時代を創るのは青年の熱と力です。                :

青少年の育成は国にとって最も重要なことです。

特に、人口減少や高齢化が進み、世界の競争が激 しくなるなど、

時代の大きな変化が起こつているなかで、元気で勢いのある国づく

りを進めていくためには、青年の役割が何より大事です。

そのための青少年育成に長年ご尽力されてきた皆さまに心から感

謝申し上げます。

1身 ユ員ぶ 慶

編集 後記

「節 分過 ぎて七 雪」 とは、 よ く言 つた も

のです ね。 春 は、 まだ まだ の よ うです。

先 日、通信 66号 を発行 させ て頂 いた

ばか りです が、西上 さん よ り原 稿 が届 き

ま した。 これ か ら私 達 の応 援 団 に もな っ

て くだ さる方 々の メ ッセー ジです ので、

一 日も早 くご覧 いた だ きた く、67号 と し

て発行 させ て頂 きま した。

♪春 よ来 い は―や く来 い (AA♪
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